

Turbo beweist Vereinsgeist

TISCHTENNIS Zahlreiche Ausfälle führen zu Verschiebungen zwischen Teams.

VON FRANK HARNACK

DESSAU/MZ - Mathias Drews nannte es den „schwarzen Freitag“. Beim Abteilungsleiter des Tischtennis-Verbandsligisten Turbo Dessau stapelten sich vor dem Punktspiel-Wochenende die Ausfallmeldungen. Allein in der ersten Mannschaft gab es drei, in den restlichen drei Herrenmannschaften weitere vier.

„Da hieß es, wir müssen die zweite und vierte Mannschaft stark machen. Für die beiden anderen geht es um nichts mehr“, so

Drews. Abends 21.30 Uhr rief er dann die Spieler an und teilte die notwendigen Verschiebungen mit. „Das ist das, was mich so stolz macht. Keiner verwehrt seinen Einsatz“, so Drews.

Natürlich war unter diesen Umständen für die erste Mannschaft im Spiel gegen Schönebeck (5:10) nur wenig zu holen. Nach dem Ausfall von Martin Wiczorek und der Tatsache, dass Mathias Drews selbst und sein Bruder Christian

„Das ist das, was mich so stolz macht.“

*Mathias Drews
Turbo 90 Dessau*

nur angeschlagen in die Partie gehen konnten, geriet Turbo rasch in Rückstand. Zur Pause war beim 3:6 schon fast eine Vorentscheidung gefallen. Anschließend verlor auch noch die Dessauer Nummer eins Sven Köhler sein Einzel gegen Andreas Gärtner. Ein kurzes Aufbäumen gab es noch mal, als Mathias Drews und Sebastian Dorn auf 5:7 verkürzen konnten. Doch

der Ausfall von Wiczorek, der vermutlich nach einer Lebensmittelvergiftung ins Krankenhaus musste, war für die Dessauer nicht zu kompensieren. Durch diese Niederlage schmälern sich zwar die Chancen des Teams auf einen Medaillenrang, aber Drews kommentierte dies mit „goldene Zitrone“. Wichtiger für den Verein war, dass die zweite Mannschaft das Heimspiel in der Landesliga gegen Serum Bernburg mit einer konkurrenzfähigen Mannschaft bestreiten konnte. Zwar schafften die Reserve nur ein 8:8, aber im Abstiegskampf zählt jeder Punkt.



Die Turbo-Frauen um Kapitän Verena Zimmermann (rechts) gewannen ihr Verbandsliga-Punktspiel gegen Schwerz.

FOTO: RUTTKE

Vom Trubel im Herrenbereich völlig unbeeindruckt agierten dagegen die Verbandsliga-Damen des SV Turbo 90. Die Mannschaft um Kapitän Verena Zimmermann gewann gegen den Tabellennachbar Aufbau Schwerz mit 8:5. Nach einer 3:0-Führung schafften die Gäste den zwischenzeitlichen Ausgleich (3:3), doch Turbo konterte wieder mit drei Einzeln. Bis zum Ende der Partie blieb es spannend, aber die Dessauerinnen behielten die Oberhand. In der Tabelle ist Turbo jetzt Fünfter und wahrte mit diesem Erfolg seine Chance auf Bronze.

TURNIER

Köhler gewinnt

Ein Turnier zur Stadtrangliste fand am vergangenen Sonntag in Dessau statt. Dominiert wurde es von den Spielern von Turbo Dessau, die dabei gänzlich unter sich blieben.

Verbandsliga-As und Ex-Landesmeister Sven Köhler gewann das Turnier vor Frank Schulze und Christian Lang. Es war das vierte Ranglistenturnier in dieser Saison.

FHA